
CONSULTA DI FRAZIONE BORGONUOVO-PONTECCHIO, VERBALE RIUNIONE 20/09/2021 

 

Sono presenti i consultori: 

Francesco Costanzini 

Virginia Negri 

Giulia Parise 

Roberto Piazzi 

Massimo Vigna 

 

1° punto all’ordine del giorno: approvazione verbale riunione precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della riunione del 20 Settembre 2021 

 

2° punto all’ordine del giorno: analisi segnalazioni pervenute 

 

Visto il ripresentarsi di situazioni di degrado nel sottopasso di Borgonuovo, chiediamo una soluzione 

che ne scoraggi il ripresentarsi: proponiamo, per esempio, il miglioramento dell’illuminazione, 

l’installazione di videocamere o il passaggio di sorveglianti, soprattutto nelle ore serali. 

Chiediamo inoltre un aggiornamento riguardo al cambiamento di viabilità della zona Via Moglio-Via 

Longara: in particolare vorremo sapere se è stata eseguita la verifica da Galileo e a quali risultati ha 

portato. 


